



HAPPY IMMOBILIER

5 Pièces

70 m<sup>2</sup>

Réf. 0416

1 300 €

St-Rémy-de-Provence

Appartement à louer (13210)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Location saisonniere : appartement de charme :appartement unique dans son immeuble ancien et proche de tous les sites et commodités, situé en plein hyper centre toutes vos sorties peuvent se faire à pied : restaurants, bar, shopping, musées, visite du site antique de glanum... Entièrement rénové avec cuisine aménagés, séjour lumineux, 2 salles d'eau, 3 chambres dont une suite parentale sous les toits avec sa superbe terrasse couverte offrant une vue panoramique sur st rémy, son clocher et les alpilles ! Vous souhaitez réserver ou obtenir plus de renseignements, appelez au 06 08 84 13 61

Seasonal rental: charming triplex house:unique house in its old building and close to all sites and amenities, located in the hyper city center of saint rémy de provence where all your outings can be done on foot: restaurants, bar, shopping, museums, visit to the ancient site of glanum, les baux de provence ... Completely renovated with fitted kitchen, bright living room facing south, laundry room with washing machine and dryer, two shower rooms, two toilets, three bedrooms including a master suite under the roof with its superb covered terrace offering a panoramic view of the old town of ...

**HAPPY IMMOBILIER MAUSSANE**

6, route de Saint-Rémy-de-Provence - 13520 MAUSSANE-LES-ALPILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

